

SIBERINDO

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS di Desa Jayabakti untuk Perkuat Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.SIBERINDO.ID

Dec 11, 2024 - 14:10



Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti Polsek Cidahu
-6,78525, 106,73665, 2043,6ft, 137°
11/12/2024 12.04.08

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS di Desa Jayabakti untuk Perkuat Kamtibmas

Cidahu, 11 Desember 2024 – Dalam rangka memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Aipda Ferry Ardian,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) berupa anjingsana di Kampung Cibojong, RT 006 RW 006, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu siang (11/12).

Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet, S.A.P., menyampaikan bahwa giat ini bertujuan untuk mendekatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama. "Kami terus mendorong Bhabinkamtibmas untuk terjun langsung ke lapangan, menyampaikan edukasi dan pesan kamtibmas yang relevan demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," jelasnya.

Dalam giat tersebut, Aipda Ferry Ardian memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, di antaranya:

1. Mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam untuk menjaga keamanan lingkungan.
2. Menghindari aktivitas yang melibatkan judi online maupun penyalahgunaan narkoba.
3. Mendorong masyarakat untuk bersinergi dan berkoordinasi dengan Polsek Cidahu dalam menghadapi potensi gangguan keamanan atau pelanggaran hukum.
4. Membagikan kontak HOTLINE/WA pengaduan dan informasi, yaitu **0811-1699-110 (Polres Sukabumi)** serta **0852-1935-1336 (Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti)**, untuk memudahkan komunikasi antara masyarakat dan kepolisian.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapatkan respons positif dari warga. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan tugas.

"Dengan adanya anjingsana seperti ini, kami berharap masyarakat lebih merasa dilindungi, dilayani, dan terlibat aktif dalam menciptakan suasana yang aman di wilayahnya," tambah IPTU Endang Slamet.

Polsek Cidahu berkomitmen untuk terus menjalin kedekatan dengan masyarakat guna mewujudkan kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Sukabumi.